
MENSAGEM DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

ABERTURA DO ANO LEGISLATIVO 2023 

CÂMARA MUNICIPAL DE PICOS 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PICOS, 

VEREADOR ERIBERTO BARROS. 

  

SENHORES E SENHORAS MEMBROS DA MESA DIRETORA DESTA CASA 

LEGISLATIVA, 

 

EXCELENTÍSSIMAS SENHORAS VEREADORAS, EXCELENTÍSSIMOS 

SENHORES VEREADORES, 

 

SENHORES SECRETÁRIOS, COORDENADORES, E DEMAIS AUTORIDADES E 

SERVIDORES PÚBLICOS AQUI PRESENTES, PROFISSIONAIS DA 

COMUNICAÇÃO, 

 

CIDADÃS E CIDADÃOS PICOENSES, BOA TARDE!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



É COM MUITA HONRA E SATISFAÇÃO QUE TRAGO A ESTA RESPEITÁVEL 

CÂMARA DE VEREADORES, EM CUMPRIMENTO À LEI ORGÂNICA DO 

MUNICÍPIO DE PICOS - PI, A MENSAGEM DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

PARA A ABERTURA DO ANO LEGISLATIVO DE 2023. 

 

DEVEMOS PREZAR SEMPRE PELA INDEPENDÊNCIA E A HARMONIA ENTRE 

OS PODERES, ESTE É UM PRINCÍPIO FUNDAMENTAL PARA O 

FORTALECIMENTO E AVANÇO DA NOSSA DEMOCRACIA, A FIM DE QUE 

POSSAMOS ALCANÇAR OS OBJETIVOS PARA OS QUAIS FOMOS ELEITOS, 

SOBRETUDO O DE PROMOVER O BEM DE TODOS OS CIDADÃOS PICOENSES, 

E O PROGRESSO DA NOSSA CIDADE. 

 

A NOSSA ADMINISTRAÇÃO É PAUTADA NO TRABALHO, NA TRANSPARÊNCIA,  

NA UNIÃO ENTRE OS PODERES EXECUTIVO E LEGISLATIVO E  COM A 

PARTICIPAÇÃO DA SOCIEDADE PICOENSE,  

 

PORQUE TEMOS PLENA CONSCIÊNCIA DE QUE, SOMENTE ASSIM, 

PODEREMOS SUPERAR QUALQUER DIFICULDADE, DE QUALQUER 

NATUREZA, QUE POSSA SE MANIFESTAR NO COTIDIANO DA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA.  

 

MAIS UMA VEZ CHEGA O MOMENTO DE FALARMOS À ESSA CASA, A TODOS 

OS VEREADORES E AO POVO DE PICOS, PARA TRAZERMOS NOSSA 

MENSAGEM DE CORAGEM, DE TRABALHO E DETERMINAÇÃO, E DE 

FAZERMOS UM BALANÇO DA NOSSA GESTÃO, APONTANDO, TAMBÉM, 

NOVOS CAMINHOS PARA ESSE ANO DE 2023. 

 

PORQUE É TEMPO DE CONTINUARMOS UM TRABALHO ÁRDUO QUE 

COMEÇOU EM JANEIRO DE 2021 E QUE PROSSEGUE SEM UM ÚNICO DIA 

SEQUER DE DESCANSO, PARA CUMPRIRMOS NOSSO PROGRAMA DE  

GOVERNO LEGITIMADO PELA ESCOLHA DOS NOSSOS CIDADÃOS E QUE VEM 



SENDO EXECUTADO COM MUITA RESPONSABILIDADE E SERIEDADE TODOS 

OS DIAS! 

 

TEMOS QUE SER FIRMES PARA CHEGARMOS ATÉ AQUI COM AS CONTAS 

EQUILIBRADAS, PAGAMENTO DE SERVIDORES EM DIA, E O TRABALHO 

SENDO REALIZADO PELO PROGRESSO E PELO DESENVOLVIMENTO DE 

PICOS. 

 

PODEMOS AFIRMAR QUE ESTAMOS ADIMPLENTES COM FORNECEDORES, 

DÉBITOS FISCAIS, PAGAMOS EM DIA OS SERVIDORES, JÁ QUE A LEI NOS 

GARANTE PAGAR ATÉ O QUINTO DIA ÚTIL DO MÊS SEGUINTE, E NÓS 

ESTAMOS PAGANDO ANTES DO FINAL  DE CADA MÊS DE REFERÊNCIA. 

 

E ISSO GERA UM SALDO POSITIVO EM TODOS OS SETORES DA VIDA PÚBLICA 

E TAMBÉM PARA A MOVIMENTAÇÃO DE RIQUEZAS NO COMÉRCIO LOCAL E 

PARA O CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO DO NOSSO MUNICÍPIO.  

 

É NOSSA CONVICÇÃO DE QUE ESTAMOS TRABALHANDO E COLHENDO 

RESULTADOS POSITIVOS EM TODOS OS SETORES, MERECIDOS, POR TODO 

ESFORÇO CONJUNTO EMPENHADO EM NOSSA GESTÃO. 

 

VAMOS APRESENTAR, A SEGUIR, DADOS IMPORTANTES QUE COMPROVAM 

QUE ESSE SEGUNDO ANO DO NOSSO GOVERNO TAMBÉM FOI UM ANO 

REPLETO DE DESAFIOS, MAS QUE ESTÃO SENDO SUPERADOS COM  

PLANEJAMENTO DE AÇÕES QUE IMPACTAM POSITIVAMENTE A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA E A VIDA DE CADA PICOENSE.   

 

EM 2022 PAGAMOS ANTECIPADO A PRIMEIRA PARCELA DO 13º SALÁRIO 

DOS SERVIDORES EFETIVOS, COMISSIONADOS E CONTRATADOS, 

INJETANDO NO MEIO DO ANO MAIS 6 MILHÕES DE REAIS NA ECONOMIA DE 

PICOS.  

 



INICIAMOS A CONFERÊNCIA DETALHADA PARA TOMBAMENTO DE TODOS OS 

BENS MUNICIPAIS, PARA TERMOS MAIOR ORGANIZAÇÃO, CONTROLE E 

EFETIVA FISCALIZAÇÃO SOBRE OS BENS PÚBLICOS DE PICOS, A FIM DE 

PRESERVAR AINDA MAIS O PATRIMÔNIO QUE É DE TODOS NÓS, CIDADÃOS 

PICOENSES.   

 

EM 2022 CONTEMPLAMOS A ZONA RURAL COM OBRAS DE RECUPERAÇÃO 

E ABERTURA DE ESTRADAS VICINAIS INVESTINDO  QUASE 2 MILHÕES E 500 

MIL REAIS.  

 

ESTAMOS COM OBRAS DE ASFALTAMENTO PARA A ZONA URBANA DE PICOS 

ORÇADAS EM CERCA DE 9 MILHÕES DE REAIS. 

 

ASFALTAMOS O ENTORNO DO MERCADO PÚBLICO, NO BAIRRO BOA SORTE, 

A AVENIDA GETÚLIO VARGAS E BEIRA RIO, RUAS DO CENTRO DA CIDADE E 

A AVENIDA GETÚLIO VARGAS. TAMBÉM ASFALTAMOS NO BAIRRO JUNCO! 

MELHORAMOS O ACESSO, O TRÂNSITO E A SEGURANÇA DE QUEM TRAFEGA 

POR ESSAS VIAS.  

 

DEMOS CONTINUIDADE ÀS OBRAS NOS BLOCOS DE PRÉDIOS DO MERCADO 

DO PRODUTOR, ONDE INVESTIMOS CERCA DE  2 MILHÕES, 590 MIL REAIS.  

 

ARAMOS TERRAS EM TODA A REGIÃO RURAL DA CIDADE PARA AUMENTAR 

NOSSA PRODUÇÃO EM ESPECIAL NA AGRICULTURA FAMILIAR.  

 

ENTREGAMOS O GARANTIA-SAFRA PARA 1.140 AGRICULTORES. 

 

ABRIMOS, RECUPERAMOS E EQUIPAMOS POÇOS EM VÁRIAS LOCALIDADES, 

A EXEMPLO DE CALDEIRÃO DOS BORGES, QUEIMADA DA EMA E OUTROS. 

SENDO A MANUTENÇÃO CONSTANTE DE TODOS OS POÇOS QUE 

ABASTECEM AS COMUNIDADES, PRIORIDADE DENTRO DA SECRETARIA DE 

AGRICULTURA.  



NA EDUCAÇÃO, REFORMAMOS VÁRIAS ESCOLAS MUNICIPAIS, A EXEMPLO 

DE TABOLEIRO DOS PIO, TABATINGA, ALTO DOS CANUTOS, CHAPADA DO 

FIO E MIROLÂNDIA, FÁTIMA DO PIAUI, ENTRE TANTAS OUTRAS.  

 

AMPLIAMOS O TRANSPORTE ESCOLAR COM RECEBIMENTO DE 3 NOVOS 

ÔNIBUS COM ACESSIBILIDADE. 

  

APLICAMOS NA ÍNTEGRA O REAJUSTE DE 33,24% CONCEDIDO AOS 

PROFESSORES, E JÁ ASSINEI DECRETO PARA   APLICAÇÃO DO REAJUSTE 

DE 14,95% DO PISO DE 2023. 

 

CONCEDEMOS REAJUSTE SALARIAL AOS SERVIDORES EFETIVOS DE 10,18% 

EM MAIO DE 2022.  

 

PORQUE VALORIZAMOS OS TRABALHADORES! 

 

INAUGURAMOS A ESCOLA CÍVICO-MILITAR NO BAIRRO PARQUE DE 

EXPOSIÇÃO ACOLHENDO 400 ALUNOS, DO 6º AO 9º ANO. RENOVAMOS O 

CONVÊNIO COM O GOVERNO FEDERAL PARA O ANO DE 2023. QUE SOMADO 

AO CENTRO EDUCACIONAL MARIA GIL, CONTA COM 950 ALUNOS.  

 

FORNECEMOS MATERIAL DIDÁTICO, MERENDA DE QUALIDADE, 

FARDAMENTO E ENSINO DE EXCELÊNCIA EM TODAS AS ESCOLAS E 

CRECHES DA REDE  MUNICIPAL DE ENSINO. 

 

E PORQUE EDUCAÇÃO É PRIORIDADE EM NOSSA GESTÃO, ENTREGAMOS 

TRÊS ÔNIBUS ADAPTADOS NOVOS PARA A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, NO 

VALOR DE 317 MIL REAIS CADA UM, SENDO QUE OS RECURSOS FORAM 

ORIUNDOS DO FNDE/MEC, COM CONTRAPARTIDA DE RECURSOS 

MUNICIPAIS.  

E PARA 2023 IMPLANTAMOS 10 LABORATÓRIOS COMOLETOS DE 

INFORMATICA.  



ESCOLAS DAS ZONAS RURAL E URBANA RECEBERAM MOBILIÁRIOS E 

ESTRUTURA PARA FUNCIONAREM EM PERFEITO ESTADO A FIM DE 

PROPORCIONAR EDUCAÇÃO DE QUALIDADE.  

 

REALIZAMOS, COM SUCESSO, E ENVOLVENDO MAIS DE 700 ALUNOS DE 

NOSSAS ESCOLAS, OS JOGOS ESCOLARES MUNICIPAIS.  

DESTACAMOS ENTRE MUITAS AÇÕES NO PERÍODO PÓS -PANDEMIA, O 

ALFABETIZA PICOS, PROJETO QUE RESGATOU HABILIDADES DE CRIANCAS 

NA LEITURA E NA ESCRITA, QUE HAVIAM SIDO PREJUDICADAS PELO 

GRANDE PERÍODO FORA DA ESCOLA. 

POER TUDO ISSO TEMOS AUMENTADO, A CADA ANO, 

CONSIDERAVELMENTE, O NUMERO DE FAMILIAS QUE ACREDITAM NA 

EDUCAÇÃO MUNICIPAL E, ASSIM, O NÚMERO BDE ALUNOS EM NOSSAS 

ESCOLAS.  

 

INICIAMOS A CONFERÊNCIA DETALHADA PARA TOMBAMENTO DE TODOS OS 

BENS MUNICIPAIS, PARA TERMOS MAIOR ORGANIZAÇÃO, CONTROLE E 

EFETIVA FISCALIZAÇÃO SOBRE OS BENS PÚBLICOS DO MUNICIPÍO DE 

PICOS, A FIM DE PRESERVAR AINDA MAIS O PATRIMÔNIO QUE É DE TODOS 

NÓS, CIDADÃOS PICOENSES.   

 

NA SAÚDE, EM 2022, TAMBÉM AVANÇAMOS MUITO! 

REFORMAMOS A UBS DO BAIRRO BELO NORTE, UM ANSEIO ANTIGO DAS 400 

PESSOAS ATENDIDAS POR MÊS.  

 

ENTREGAMOS AOS MORADORES DE JUNCO DOS MONTEIROS UM ANEXO DE 

SAÚDE BENEFICIANDO 80 FAMÍLIAS E CERCA DE 200 PESSOAS.  

 

TAMBÉM ENTREGAMOS O ANEXO DE SAÚDE DA COMUNIDADE DE OITIS. 

 

REFORMAMOS E AMPLIAMOS A UBS CECÍLIA NÉRI, NO BAIRRO SÃO JOSÉ. 

 



REFORMAMOS O CAPS II, NO BAIRRO IPUEIRAS, LEVANDO SEMPRE MAIS 

DIGNIDADE, CONFORTO E SEGURANÇA PARA OS SERVIDORES E TAMBÉM 

PARA A POPULAÇÃO QUE SE UTILIZA DOS SERVIÇOS DESTES LOCAIS.  

 

REALIZAMOS A ENTREGA DE DUAS AMBULÂNCIAS DO TIPO AVANÇADO PARA 

O SAMU, AO CUSTO DE 385 MIL REAIS, CADA,  SENDO UMA DELAS 

TOTALMENTE CUSTEADA COM RECURSOS PRÓPRIOS MUNICIPAIS. 

 

ENTREGAMOS UMA TERCEIRA AMBULÂNCIA, DESTA VEZ PARA O 

TRANSPORTE DE PACIENTES DO MUNCÍPIO, FRUTO DE EMENDAS 

PARLAMENTARES.  

 

REALIZAMOS A DESCENTRALIZAÇÃO DA MARCAÇÃO DE CONSULTAS, 

ABRINDO INCLUSIVE POSTOS DE MARCAÇÃO NA ZONA RURAL, COM O 

SÉTIMO PONTO DE MARCAÇÃO SENDO LOCALIZADO NO COROATÁ, 

CONTEMPLANDO AINDA ANGICO TORTO, CHAPADA DO MOCAMBO, JUNCO 

DOS MONTEIROS E LAGOA DOS FÉLIX.  

 

AMPLIAMOS A OFERTA DE ESPECIALIDADES MÉDICAS COM A CLISAM, COM 

SERVIÇOS DE FISIOTERAPIA UROGINECOLÓGICA E PÉLVICA, E O CIEMPI, 

COM VÁRIAS ESPECIALIDADES MÉDICAS E EXAMES.  

 

INAUGURAMOS ACADEMIAS DE SAÚDE, NA BOA VISTA E NO BAIRRO 

PANTANAL.  

 

REALIZAMOS DIVERSOS MUTIRÕES DE LIMPEZA, NA ZONA URBANA E 

RURAL, PROMOVENDO AÇÕES INCANSÁVEIS DE ROÇO, CAPINA, RETIRADA 

DE ENTULHO E RECOLHIMENTO DE LIXO.  

 

ADQUIRIMOS NOVAS ROÇADEIRAS MANUAIS PARA AUXILIAM NESTE 

TRABALHO.  

 



RECEBEMOS, VIA EMENDAS PARLAMENTARES, UM NOVO CAMINHÃO 

COMPACTADOR DE LIXO. 

 

PROVIDENCIAMOS A ABERTURA DE VÁRIAS ESTRADAS VICINAIS A EXEMPLO 

DAS QUE DÃO ACESSO ÀS LOCALIDADES CRISTOVINHO I E II, SERRA DO 

TANQUE, JUNCO DOS MONTEIROS E OUTRAS VIAS, PARA MELHORAR O 

TRÂNSITO DE VEÍCULOS E PEDESTRES.  

 

OUTRA VICINAL ABERTA E RECUPERADA FOI DA ESTRADA DE CHAPADINHA 

QUE PASSA POR TRÊS POTES.  

 

EQUIPAMOS OS CRAS E CREAS COM COMPUTADORES E UTENSÍLIOS 

NECESSÁRIOS AO BOM ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO.  

 

ENTREGAMOS TAMBÉM UM CARRO ZERO KM AO CONSELHO TUTELAR DE 

PICOS, ADQUIRIDO COM EMENDA PARLAMENTAR.  

 

APOIAMOS PROJETOS DE HORTAS COMUNITÁRIAS NA CHAPADA DO 

MOCAMBO  

MAPEAMOS AS NASCENTES E OLHOS DÁGUA EM NOSSO MUNICÍPIO, 

VISANDO A PRESERVAÇÃO DESSAS ÁREAS.  

 

INVESTIMOS EM ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM A COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS 

DE LED, MAIS EFICIENTES, EM QUASE TODA A REDE DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA. 

 

EM TODAS AS SECRETARIAS CONTAMOS COM GESTORES 

COMPROMETIDOS COM NOSSA ADMINISTRAÇÃO PARA ENTREGAR AO POVO 

DE PICOS SERVIÇOS, OBRAS E POLÍTICAS PÚBLICAS CAPAZES DE 

TRANSFORMAR A VIDA DE CADA FAMÍLIA E DE CADA COMUNIDADE.  

 

CONTAMOS COM TODOS PARA ALAVANCAR O PROGRESSO DE PICOS! 



 

MUITO IREMOS TRABALHAR NESTE ANO DE 2023 PARA TRAZER A PICOS 

PROJETOS, AÇÕES E OBRAS NECESSÁRIOS AO DESENVOLVIMENTO DE 

NOSSA CIDADE E MELHORIA DA VIDA DE NOSSOS CIDADÃOS PICOENSES.  

 

QUE ESSE ANO LEGISLATIVO QUE SE INICIA SEJA DE PAZ, DE MUITO 

TRABALHO, DE ESFORÇOS CONJUNTOS E DE UNIÃO EM PROL DE NOSSA 

AMADA CIDADE! 

 

MUITO OBRIGADO! 

 

 

 

 

 


